



La Mongie - Séjour 2 - Jour 5

publié le 25/01/2024 - mis à jour le 28/01/2024

Pour notre dernière journée, le soleil et la chaleur étaient à nouveau au rendez-vous du début à la fin de la journée !

Tous les élèves ont pris le tire-fesse ! Je dis bien TOUS les élèves, nos 10 écureuils les plus récalcitrants à l'idée, ceux qui avaient les jambes qui flageoient, ceux qui se crispaient à l'idée de saisir la perche ... Et bien figurez-vous que tout s'est bien passé ! Nous avons bien eu quelques petites chutes mais c'est bien normal sinon ce n'est pas drôle !

Ils étaient tous très fiers à leur arrivée en haut du tire-fesse et arboraient de larges sourires !

Pour les autres, c'était piste bleue au programme, plus ou moins difficile et plus ou moins longue selon les niveaux, le tout dans la neige lourde de cet après-midi ensoleillé. Ensuite, nous avons rapporté notre matériel au magasin de location et visiter deux boutiques de souvenirs avant de prendre notre goûter.

En ce moment, les enfants rangent leurs chambres et préparent déjà leurs valises car demain c'est retour à Brioux sur Boutonne. Nous avons toujours dans l'idée d'arriver vers 16H30 mais nous suivons l'actualité comme vous et nous craignons d'être ralentis par des blocages d'agriculteurs en colère, notamment autour de Bordeaux. Dans tous les cas, je posterai une heure d'arrivée au collège plus précise après le repas de vendredi midi.

En attendant le retour à Brioux, les enfants ont entendu parler d'une "boum" pour ce soir ... et étant donné qu'ils ont été super pour l'aspect respect de la vie en groupe et vu les efforts consentis sur les pistes, nous serons heureux de partager ce moment de fête avec eux ce soir !



Sortie ski - JOUR 4 (Video Youtube)